
Der Ausschuss für Stadtentwicklung nimmt die Ausführungen zum Sachstand zur Umsetzung 
der Wasserrahmen-Richtlinien zur Kenntnis. 


